
主日敬拜须知 【2021-05-02】

➢请提前10分钟登录zoom，调试好音量，以确保收视正常；并请全程关闭自

己的音频与视频，以免影响敬拜进行

➢请将手机关闭或静音，以确保专心敬拜，不受打扰

➢请在主前安静祷告，预备心灵敬拜独一神

➢欢迎会后参与线上交通分享

主日敬拜时间

10:30am-1:00pm（墨尔本） 08:30-11:00am（中国） 07:30-10:00am（印尼）

会议号：840 2936 1445        密码：663927
加入 Zoom 会议：

https://us02web.zoom.us/j/84029361445?pwd=c2FyVjJHRjFOUmF5bjNZNXFCbm5vdz09
查找本地号码：https://us02web.zoom.us/u/kerMHBb0bT

https://us02web.zoom.us/j/84029361445?pwd=c2FyVjJHRjFOUmF5bjNZNXFCbm5vdz09
https://us02web.zoom.us/u/kerMHBb0bT


序 乐
《主在圣殿中》

主在圣殿中主在圣殿中

普天下的人在主面前

都应当肃静肃静肃静

应当肃静阿们



宣 召

万国啊，你们都当赞美耶和华！

万民哪，你们都当颂赞祂！

因为祂向我们大施慈爱；耶和华的诚实存到永远。

你们要赞美耶和华！

【诗篇一一七篇1~2节】



诗歌敬拜
《来欢呼来赞美》《亚伯拉罕的神》《 Hi Ne Ni 我在这里》



主日信息

恭听主恩言

乐行主圣道



• 1849年12月2日

•神回应了他的恳求，在他里面有声音说：“你的祷告
已蒙垂听，你的心愿已蒙悦纳，你为我到中国去。”
•他因此坚信神呼召他去中国传福音。从此，他认定自
己活在世上的意义就是为神、为中国。

•戴德生恳切地跪在神面前祷告，求神光照
他、释放他。又向神表明心愿：若神使他
脱离罪的权势，脱离「肉体」和「世界」
的诱惑，胜过撒但的试探，他必终生跟随
主，接受主的差遣，情愿到任何地方，受
任何苦难，定意要忠心服事主。



•戴德生，1832-1905，英国宣教士
• 1849年6月蒙恩得救，同年12月蒙召向中国宣教。
• 1853年，赴中国宣教

• 1865年6月25日，成立【中国内地会】，现名【海外基督
使团】。
•至戴德生去世前，【内地会】的宣教士已增至828名，分
别来自英国、美国、北欧和澳洲等地，散布在中国18个
省份，北至蒙古，西北到新疆，西南至云南。信而领洗者
达2500人。
•戴继宗（第四代），娶台湾太太，现任台湾华神院长。

https://zh.wikipedia.org/wiki/%E7%BE%8E%E5%9C%8B
https://zh.wikipedia.org/wiki/%E5%8C%97%E6%AD%90
https://zh.wikipedia.org/wiki/%E8%92%99%E5%8F%A4
https://zh.wikipedia.org/wiki/%E6%96%B0%E7%96%86
https://zh.wikipedia.org/wiki/%E9%9B%B2%E5%8D%97


从亚伯拉罕蒙召看上帝的宣教心

创世记十二章1~5节

创世记十七章1~16节

创世记二十二章16~18节
胡亚军传道

墨训

2021年5月2日



创世记十二章1~5节
1耶和华对亚伯兰说：你要离开本地、本族、父家，往我所
要指示你的地去。
2我必叫你成为大国。我必赐福给你，叫你的名为大；你也
要叫别人得福。
***************************************************************************************************

1 The Lord had said to Abram, “Go from your country, your people and your 

father’s family. Go to the land I will show you.
2 “I will make you into a great nation.

And I will bless you.

I will make your name great.

You will be a blessing to others.



创世记十二章1~5节
3为你祝福的，我必赐福与他；那咒诅你的，我必咒诅他。
地上的万族都要因你得福。
4亚伯兰就照着耶和华的吩咐去了；罗得也和他同去。亚伯
兰出哈兰的时候年七十五岁。
5亚伯兰将他妻子撒莱和侄儿罗得，连他们在哈兰所积蓄的

财物、所得的人口，都带往迦南地去。他们就到了迦南地。
***************************************************************************************************

3 I will bless those who bless you. I will put a curse on anyone who puts a 
curse on you. All nations on earth will be blessed because of you.” 4 So Abram 
went, just as the Lord had told him. Lot went with him. Abram was 75 years 
old when he left Harran. 5 He took his wife Sarai and his nephew Lot. They 
took all the people and possessions they had acquired in Harran. They started 
out for the land of Canaan. And they arrived there.



创世记十五章1~6节
1这事以后，耶和华在异象中有话对亚伯兰说：亚伯兰，你
不要惧怕！我是你的盾牌，必大大的赏赐你。
2亚伯兰说：主耶和华啊，我既无子，祢还赐我什么呢﹖并
且要承受我家业的是大马色人以利以谢。
***************************************************************************************************

1 Some time later, Abram had a vision. The Lord said to him, “Abram, do not 

be afraid. I am like a shield to you. I am your very great reward.”
2 But Abram said, “Lord and King, what can you give me? I still don’t have 

any children. My servant Eliezer comes from Damascus. When I die, he will 

get everything I own.”



创世记十五章1~6节
3亚伯兰又说：祢没有给我儿子；那生在我家中的人就是我
的后嗣。
4耶和华又有话对他说：这人必不成为你的后嗣；你本身所
生的才成为你的后嗣。
***************************************************************************************************

3 Abram continued, “You haven’t given me any children. So this servant of 

mine will get everything I own.”
4 Then a message from the Lord came to Abram. The Lord said, “When you 

die, what you have will not go to this man. You will have a son of your own. 

He will get everything you have.”



创世记十五章1~6节
5于是领他走到外边，说：你向天观看，数算众星，能数得
过来吗﹖又对他说：你的后裔将要如此。
6亚伯兰信耶和华，耶和华就以此为他的义。
***************************************************************************************************

5 The Lord took Abram outside and said, “Look up at the sky. Count the stars, 

if you can.” Then he said to him, “That’s how many children will be born into 

your family.” 
6 Abram believed the Lord. The Lord was pleased with Abram because he 

believed. So Abram’s faith made him right with the Lord.



创世记十七章1~16节
1亚伯兰年九十九岁的时候，耶和华向他显现，对他说：我
是全能的神。你当在我面前作完全人，
2我就与你立约，使你的后裔极其繁多。
***************************************************************************************************

1 When Abram was 99 years old, the Lord appeared to him. He said, “I am 

the Mighty God. Walk faithfully with me. Live in a way that pleases me.
2 I will now act on my covenant between me and you. I will greatly increase 

the number of your children after you.”



创世记十七章1~16节
3亚伯兰俯伏在地；神又对他说：
4我与你立约：你要作多国的父。
5从此以后，你的名不再叫亚伯兰，要叫亚伯拉罕，因为我
已立你作多国的父。
***************************************************************************************************

3 Abram fell with his face to the ground. God said to him,
4 “This is my covenant with you. You will be the father of many nations.
5 You will not be called Abram anymore. Your name will be Abraham, 

because I have made you a father of many nations.



创世记十七章1~16节
6我必使你的后裔极其繁多；国度从你而立，君王从你而出。
7我要与你并你世世代代的后裔坚立我的约，作永远的约，

是要作你和你后裔的神。
8我要将你现在寄居的地，就是迦南全地，赐给你和你的后

裔永远为业，我也必作他们的神。
***************************************************************************************************

6 I will greatly increase the number of your children after you. Nations and 
kings will come from you. 7 I will make my covenant with you last forever. It 
will be between me and you and your family after you for all time to come. I 
will be your God. And I will be the God of all your family after you. 8 You are 
now living in Canaan as an outsider. But I will give you the whole land of 
Canaan. You will own it forever and so will all your family after you. And I 
will be their God.”



创世记十七章1~16节
9神又对亚伯拉罕说：你和你的后裔必世世代代遵守我的约。
10你们所有的男子都要受割礼；这就是我与你并你的后裔所

立的约，是你们所当遵守的。
11你们都要受割礼【原文作割阳皮】；这是我与你们立约的证据。
***************************************************************************************************

9Then God said to Abraham, “You must keep my covenant. You and your 

family after you must keep it for all time to come. 10Here is my covenant that 

you and your family after you must keep. You and every male among you 

must be circumcised. 11That will be the sign of the covenant between me and 

you.



创世记十七章1~16节
12你们世世代代的男子，无论是家里生的，是在你后裔之外
用银子从外人买的，生下来第八日，都要受割礼。
13你家里生的和你用银子买的，都必须受割礼。这样，我的
约就立在你们肉体上作永远的约。
14但不受割礼的男子必从民中剪除，因他背了我的约。

***************************************************************************************************

12It must be done for all time to come. Every male among you who is eight 
days old must be circumcised. That includes those who are born into your 
own family or outside it. It also includes those bought with money from a 
stranger. 13So any male born into your family or bought with your money 
must be circumcised. My covenant will last forever. Your body will have the 
mark of my covenant on it. 14Any male who has not been circumcised will be 

separated from his people. He has broken my covenant.”



创世记十七章1~16节
15神又对亚伯拉罕说：你的妻子撒莱不可再叫撒莱，她的名
要叫撒拉。
16我必赐福给她，也要使你从她得一个儿子。我要赐福给她，
她也要作多国之母；必有百姓的君王从她而出。
***************************************************************************************************

15 God also said to Abraham, “Do not continue to call your wife by the name 

Sarai. Her name will be Sarah.
16 I will give her my blessing. You can be sure that I will give you a son by her. 

I will bless her so that she will be the mother of nations. Kings of nations will 

come from her.”



创世记二十二章16~18节
16耶和华说：你既行了这事，不留下你的儿子，就是你独生
的儿子，我便指着自己起誓说：
17论福，我必赐大福给你；论子孙，我必叫你的子孙多起来，
如同天上的星，海边的沙。你子孙必得着仇敌的城门，
18并且地上万国都必因你的后裔得福，因为你听从了我的话。
***************************************************************************************************

16 He said, “I am giving you my word that I will bless you. I will bless you 
because of what you have done,” announces the Lord. “You have not held 
back your son, your only son. 17 So I will certainly bless you. I will make the 
children born into your family as many as the stars in the sky. I will make 
them as many as the grains of sand on the seashore. They will take over the 
cities of their enemies. 18 All nations on earth will be blessed because of your 
children. All these things will happen because you have obeyed me.”



亚伯拉罕蒙召四部曲

一
• 75岁，蒙召出哈兰，入迦南

二
• 85岁，因信称义，与神立约

三
• 99岁，坚固信心，更新前约

四
• 113岁，信心巅峰，更新前约



从亚伯拉罕蒙召看上帝的宣教心

从大国之父
到多国之父

亚伯兰：大国之父
撒莱：公主

亚伯拉罕：多国之父
撒拉：多国之母

从一族
到地上万族

一族：以色列

* 物质财富丰足无虞
* 灵里饱足满有神同在
* 家族及族群间有和睦

万族：凡住在地上的

* 祝福满溢，惠泽外族



地上万族蒙福的关键

【创22:18】并且地上万国都必因你的后裔得福，因为你听
从了我的话。18 All nations on earth will be blessed because of your 

children. All these things will happen because you have obeyed me.”
***************************************************************************************************

【加3:16】所应许的原是向亚伯拉罕和他子孙说的。神并
不是说众子孙，指着许多人，乃是说你那一个子孙，指着
一个人，就是基督。
The promises were given to Abraham. They were also given to his seed. Scripture does not 

say, “and to seeds.” That means many people. It says, “and to your seed.” That means one 

person. And that one person is Christ.

原文为单数，专指耶稣基督
唯独基督，祂是地上万族蒙福的关键

你的后裔



新约教会的使命

【太28:19~20】所以，你们要去，使万民作我的门徒，奉
父、子、圣灵的名给他们施洗。凡我所吩咐你们的，都教
训他们遵守，我就常与你们同在，直到世界的末了。
19 So you must go and make disciples of all nations. Baptize them in the name of the Father 

and of the Son and of the Holy Spirit. 20 Teach them to obey everything I have commanded 

you. And you can be sure that I am always with you, to the very end.”

***************************************************************************************************

【徒1:8】但圣灵降临在你们身上，你们就必得着能力，并
要在耶路撒冷、犹太全地，和撒玛利亚，直到地极，作我
的见证。 But you will receive power when the Holy Spirit comes on you. Then you will 

tell people about me in Jerusalem, and in all Judea and Samaria. And you will even tell 

other people about me from one end of the earth to the other.”



上帝不变的宣教心

以色列
亚伯拉罕肉身的子孙

万族蒙福的管道
* 使万族来领受恩典

持优越的民族主义
* 未尽使命

新以色列——新约教会
亚伯拉罕属灵的子孙

万族蒙福的管道

* 去使万族作主门徒

持国度胸怀

* 靠着圣灵，外展福音
从地极到地极



使命教会的宣教实践

使命教会
门训

使命教会
差传

堂会：领人来（旧约大使命） 差传：差人去（新约大使命）



向印第安人传福音的毕大卫
David Brainerd (1718 –1747)

1742-45-47

我在这里，
请差遣我！
差遣我到世界的地极，

差遣我到蛮荒之地的未得之民那里，
领我离开世上一切的安逸，

甚至差我送死，
只要能服事祢并宣扬祢的国度。



向印第安人传福音的毕大卫
David Brainerd (1718 –1747)

1742-45-47

我这一年来走过许多路程，但神没有让我
的一根骨头被折断，或让我受任何灾害。
我常在旷野受寒冷，又饥饿；
我常在丛林中走迷路，有时我要在长夜里
赶路，一次我就在森林里躺了一夜。可是，
感谢神，祂保守了我！



回应诗歌
《Hi Ne Ni 我在这里》



圣餐礼



马太福音二十六章26~29节

26他们吃的时候，耶稣拿起饼来，祝福，就擘开，递给门徒，说：

你们拿着吃，这是我的身体；
27又拿起杯来，祝谢了，递给他们，说：你们都喝这个；
28因为这是我立约的血，为多人流出来，使罪得赦。
29但我告诉你们，从今以后，我不再喝这葡萄汁，直到我在
我父的国里同你们喝新的那日子。



回应诗歌
《咒诅祂受，祝福我享》





感恩奉献
《奉献诗》

Account Name：Melbourne Christian Training Institute Inc.

BSB： 063-182

Account No. ：1157 8531

金钱奉献是蒙恩者向赐恩的神致谢

感恩的心胜过金额 奉献的人胜过金钱

奉献是基督徒以信、以望、以爱回应神，请新朋友不必作难！

林后9:7各人要随本心所酌定的，不要作难，不要勉强，因为捐得乐意的人是神所喜爱的。

人民币奉献
请使用真光微信公众号内

打赏功能



感恩奉献
《奉献诗》· 会众站立

主啊万物从祢来
祢是万物大主宰
今从所得献给祢
表我感恩心爱戴

阿们



主祷文
会众站立



主祷文（太6:9~13）
我们在天上的父：

愿人都尊祢的名为圣。

愿祢的国降临；

愿祢的旨意行在地上，如同行在天上。

我们日用的饮食，今日赐给我们。

免我们的债，如同我们免了人的债。

不叫我们遇见试探；救我们脱离凶恶。

因为国度、权柄、荣耀，全是祢的，直到永远。阿们！



祝 祷
会众站立·《阿们颂》



殿乐·默祷
《亲爱主牵我手》



家事报告



散会诗歌
《赐福与你》



线上弟兄姐妹见面

➢彼此问安

➢主日信息回馈

➢践行真理探讨

➢相关信仰答疑

➢个别需求代祷



会后交通分享



会后交通分享

➢彼此问安

➢主日信息回馈

➢践行真理探讨

➢相关信仰答疑

➢个别需求代祷


